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Rio de Janeiro, 10 de novembro de 2022 – ENEVA S.A. (B3: ENEV3) (“Eneva” ou “Companhia”), nos termos 

da Resolução CVM nº. 44/2021, comunica aos seus acionistas e ao mercado em geral que, nesta data, o 

Conselho de Administração da Companhia elegeu para o cargo de Diretor Presidente o Sr. Lino Lopes Cançado. 

 

O Sr. Lino é formado e pós-graduado em Engenharia Mecânica na PUC-Rio, com mestrado em Gerência de 

Projetos de Desenvolvimento de Óleo & Gás pela Heriot-Watt University, Edinburgh, na Escócia. Possui mais 

de 30 anos de experiência na indústria de Óleo & Gas, com ênfase em gerência de projetos, construção de 

poços, produção e extração de gás natural e projetos de desenvolvimento da produção. Se juntou ao time da 

Eneva em 2015, como COO da Parnaiba Gas Natural, então braço de E&P da operação integrada de geração 

da companhia. A partir de 2018 passou a ocupar o cargo de Diretor Executivo de Operações, Engenharia e E&P 

da Eneva. Antes disso, foi Vice-Presidente de Projetos Integrados na Schlumberger América do Sul, Diretor de 

Operações na Schlumberger Brasil, Gerente de Projetos Integrados na Schlumberger Brasil, Gerente de Projeto 

no desenvolvimento de campos de gás no Norte do México na Schlumberger México e América Central. 

 

O Sr. Pedro Zinner permanecerá no cargo de Diretor Presidente da Eneva até 1º de janeiro de 2023, data em 

que o Sr. Lino tomará posse, tendo início em 11 de novembro de 2022 o processo de transição.  

 

A Companhia manterá os acionistas e o mercado informados quanto aos desdobramentos relevantes dos 

assuntos aqui tratados. 

 

 

Marcelo Habibe 

Diretor Financeiro e de Relações com Investidores 

ENEVA S.A. 
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Prezados acionistas, 

Como sabem, apresentei recentemente ao Conselho de Administração minha intenção de renúncia. 

Embora seja uma decisão difícil, mas consciente, estou certo de que a Eneva estará em excelentes mãos. 

Digo isto pois tenho prazer de anunciar que, a partir de 1º de Janeiro de 2023, Lino Cançado se tornará 

nosso novo CEO. Lino está na Eneva há quase tanto tempo quanto eu, e é conhecido e respeitado não 

apenas por nosso time, mas também entre os nossos principais stakeholders. Tenho certeza de que ele 

será um líder excepcional e tenho total confiança em sua capacidade e comprometimento com o negócio. 

De forma a suportar o Lino o apoiarei em sua transição até o final de Março de 2023. 

Minha jornada começou há cerca de 9 anos. O modelo de negócio integrado da Eneva era uma ótima 

ideia, mas enfrentava uma crise de credibilidade e não contava com uma estratégia de negócios bem 

definida. A pergunta que me faziam com mais frequência naquela época era: "A companhia tem as 

reservas de gás necessárias para atender às necessidades do negócio?" Felizmente, há bastante tempo 

não preciso mais explicar isso. 

Hoje temos um pool excepcional de pessoas talentosas e dedicadas, focadas, e alinhadas com os objetivos 

traçados até 2030. Nos últimos anos, estendemos nosso modelo de negócios ao longo da cadeia de valor 

e diversificamos nossa base de ativos para diferentes regiões e negócios. Hoje, somos amplamente 

reconhecidos como uma das empresas de energia mais bem sucedidas do país. Tenho muito orgulho do 

que conquistamos até agora e estou certo de que, sob a liderança do Lino, iremos além e alcançaremos 

nossa ambição para a Eneva em 2030. 

Como tudo isso aconteceu? Com pessoas, muita garra, resiliência e alocação eficiente de capital. A 

alocação de capital, em todas as suas fontes, é a raiz do nosso sucesso. Fizemos coisas não tradicionais 

juntos e, depois, as tornamos normais. Fomos pioneiros na exploração e produção de gás em terra no 

Brasil, ajudamos a aprimorar o âmbito regulatório nos mercados de energia e gás, introduzimos novas 

tecnologias, desenvolvemos novos mercados, e muito mais. Como um investidor perguntou uma vez: 

“Que coelho vocês vão tirar da cartola este ano?” 

Desde o nosso Re-IPO, em 2017, levantamos R$ 5,1 bilhões em capital primário no mercado e investimos 

aproximadamente R$ 16 bilhões. No mesmo período, entregamos um retorno total aos acionistas de 

409% (38% a.a.), reduzimos nosso custo da dívida em 500 bps e aumentamos nosso lucro por ação em 2x. 

Só realizamos tudo isso com apoio de vocês, e gostaria de agradecer a todos pela confiança. Tenham 

certeza de que a alocação eficiente de capital está enraizada na cultura da Eneva e é um dos valores mais 

preservados pelo nosso novo CEO, Lino. 

Durante esse período, foram muitos momentos de trabalho intenso, mas divertido. Tive a oportunidade 

de trabalhar com as pessoas mais inteligentes, talentosas e habilidosas com quem já tive oportunidade 

de interagir. Em momentos de bonança, eles foram humildes. Em tempos difíceis, eles foram fortes e 

solidários, e sempre com bom humor. Foi um privilégio ter trabalhado nesta equipe. A eles e a todos os 

colaboradores da Eneva tenho apenas uma palavra: obrigado. Vocês fizeram de mim uma pessoa melhor. 

Carta aos 

Acionistas 
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À medida que a companhia avança em sua jornada, é justo dizer que não poderia estar mais bem 

posicionada para o futuro. Entregando energia sustentável e confiável aos clientes, exatamente como o 

Brasil precisa, com coelhos na cartola que continuarão surpreendendo a todos. 

Obrigado pela jornada. Espero ansiosamente celebrar o novo capítulo da Eneva sob a liderança do Lino. 

 

Pedro Zinner 


